

Une série de parties simultanées d'échecs pour rendre hommage à Che Guevara



La Havane, 9 oct. (RHC).- L'INDER, l'Institut national du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs et la Fédération cubaine d'échecs ont organisé une série de parties simultanées en hommage à Che Guevara.

L'une des filles du Che, Aleida Guevara, a été chargée de faire le premier mouvement dans un des 100 échiquiers disposés dans un de grands salons de l'hôtel Habana Libre.

L'initiative appelée «le Che vit » a fourni l'occasion pour rappeler cet homme sans égal, amoureux des sports et notamment des échecs.

Ernesto Che Guevara a fait dans ce même hôtel une grande promotion de la pratique de cette discipline.

«Un jour nous aurons beaucoup de Grands maîtres » avait annoncé le Che pendant les premières années de la Révolution.

Aujourd'hui bon nombre de Cubains jouent aux échecs et le grand salon Embajadores de l'hôtel était comblé d'amateurs qui ont joué avec plusieurs générations de Grands maîtres et Maîtres internationaux.

Plus que gagner ou faire partie nulle face face à des joueurs consacrés, la plus grande joie a été de partager cet hommage à Che Guevara.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/173487-une-serie-de-parties-simultanees-dechecs-pour-rendre-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba